

Pressemitteilung

München, 29.07.2022

Pressemitteilung zur Zukunft des Migrationsbeirats und zu dem Wahltermin am 19.03.2023!

Der Migrationsbeirat ist entrüstet über die nach mehrstündiger Debatte getroffene Entscheidung in der Vollversammlung des Stadtrats am vergangenen Mittwoch, dass neben 40 direkt gewählten Mitgliedern 10 weitere durch den Stadtrat benannt werden.

"Mit dieser Entscheidung werden wir zukünftig ein Gremium haben, das nicht vollständig gewählt wird. Das ist ein Rückschlag für die Demokratie! Wir möchten daran erinnern, dass die direkte Wahl des Migrationsbeirats als Errungenschaft für Teilhabe und Partizipation der Münchner Migrant*innen vor Jahrzehnten hart erkämpft wurde. Die Benennung von Mitgliedern sieht der Migrationsbeirat deshalb kritisch und wird sich weiterhin für die Direktwahl aller Vertreter*innen im Gremium einsetzen", sagt Dimitrina Lang, Vorsitzende des Migrationsbeirates.

Der Migrationsbeirat München begrüßt aber die Entscheidung, die Migrationsbeiratswahlen ab dem Jahr 2026 gemeinsam mit den Kommunalwahlen stattfinden zu lassen, ebenso wie die Schaffung einer neuen Stelle für die Öffentlichkeitsarbeit des Gremiums.

Hochengagiert blicken wir auch bereits auf das nächste Jahr und die anstehende Wahl am 19.03.2023, die wir gemeinsam mit Zuversicht und Tatkraft angehen werden.

Wir rufen dazu auf, Listen für die Wahl zu bilden, sich lebhaft zu beteiligen und Werbung für die aktive und passive Teilnahme an der Stimmabgabe im Frühjahr zu machen.

Der Migrationsbeirat München bedankt sich herzlich bei allen Verbänden, Organisationen und Einzelpersonen für die tatkräftige Unterstützung, insbesondere durch die vielen Stellungnahmen, die wir zur Meinungsbildung an die Stadtratsfraktionen im Vorfeld der Vollversammlung weitergeben konnten.

Und so geht es weiter: Nach der Sommerpause werden wir einen Pressetermin veranstalten und über das weitere Vorgehen des Migrationsbeirats informieren.

Der Migrationsbeirat und ich persönlich als Vorsitzende wünschen Ihnen Allen nun zunächst eine schöne und gesunde Sommerzeit!

Pressekontakt des Migrationsbeirats

Dimitrina Lang, Vorsitzende des Migrationsbeirats
Sendlinger Straße 1, 80331 München
Telefon: 089/ 233 - 92558
E-Mail: migrationsbeirat@muenchen.de
www.migrationsbeirat-muenchen.de

Der Migrationsbeirat der Landeshauptstadt München besteht aus 40 nichtdeutschen oder eingebürgerten Münchnerinnen und Münchnern. Sie vertreten ehrenamtlich die politischen Interessen der ausländischen Bevölkerung. Der Migrationsbeirat engagiert sich öffentlich für die politische, rechtliche, soziale und kulturelle Gleichstellung von Deutschen und Nichtdeutschen. Der Migrationsbeirat hält intensiven Kontakt zu den im Migrationsbereich tätigen Vereinen, Gruppen und Initiativen in München. Da in dem Migrationsbeirat Mitglieder aus unterschiedlichsten politischen Listen und Nationen zusammenarbeiten, steht er auch modellhaft für Toleranz und Völkerverständigung.